

Pokèmon: Luxendarc Edition

Von ZeroLight18

Kapitel 4: Die fünfte und sechste Arena

Sie gingen gleich nach dem Kampf weiter zum Fragmentum-Berg. Über diesen gelangt man nach Florem, das Land der Lichtblüten. In dieser Stadt leben nur Frauen. Männer dürfen sich nur als Händler und Reisende dort aufhalten. Die Stadt war mit wunderschönen Blumen dekoriert und alle Mädchen sahen sich ähnlich. Sie trugen entweder eine große, bunte Haarspange oder hatten sich die Haare hellblau gefärbt. Die Arena lag mitten auf einem Laufsteg. Die Arenaleiterin Artemia kämpfte mit einem Washakwil, einem Tauboss und einem Schwalboss. Washakwil war sehr stark und besiegte Serpiroyal mit einem Schlag. Admurai konnte Washakwil und Tauboss besiegen, wurde aber von Schwalboss besiegt. Jetzt waren nur noch Flambirex und Schwalboss übrig. Sie lieferten sich einen harten Kampf, aber am Ende gewann Flambirex knapp. Der Federorden gehörte ihnen. Artemia sagte, dass sie nun nach Westen ziehen sollten. Sie fuhren mit einem kleinen Schiff, bis sie an ein großes Schiff kamen. Es war die Stadt Großschiff. Sie hatte ihren Namen, weil sie auf einem Schiff lag, das sich mitten im Meer befand. Der Arenaleiter Barbarossa kämpfte mit einem Tohaido, einem Octillery und einem Mantax. Octillery war durch Serpiroyal leicht besiegt, doch Mantax besiegte Flambirex genauso schnell. Serpiroyal besiegte, mithilfe von Admurai, Tohaido und Mantax. Sie bekamen den Aquaorden. Nun fehlten ihnen nur noch 2 Orden bis zur Pokèmon Liga.